



Spendenprojekt Schulranzen für die Grundschule in Sliven/ Bulgarien

Die Schulranzen sind angekommen!

Die Kinder in **Sliven** und generell vielen Teilen Bulgariens besitzen als Schulranzen oft nicht mehr als eine Supermarkt-Plastiktüte. Die Auslandshilfe der Freien Evangelischen Gemeinden in Deutschland (Wer mehr wissen möchte: <https://auslandshilfe.feg.de/>) sammelt daher seit vielen Jahren Schulranzen, um die Kinder in Südosteuropa zu unterstützen.

Die Stadtteilschule Bergstedt unterstützt dieses Spendenprojekt jetzt im zweiten Jahr jeweils im Jahrgang 5 mit nicht mehr benötigten Schulranzen aus der Grundschulzeit.

Dank der Eltern unseres neuen Jahrgangs 5 konnten insgesamt 67 Schulranzen im Oktober nach Bulgarien überführt werden.

Dafür ganz herzlichen Dank allen Spender*innen!

Nachdem wir im ersten Jahr schon mit über 50 Schulranzen helfen konnten, ist die Spende jetzt so umfangreich gewesen, dass wir sogar Ranzen in umliegende Nachbardörfer verteilen konnten. Die Ranzen sorgen überall für große Freude, wenn die Kinder sie entgegen nehmen können.

